

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Alasan Pemilihan Judul

Dengan melihat sejarah perkembangan perusahaan masalah keuangan adalah faktor terpenting bagi kelangsungan suatu perusahaan, setiap perusahaan memiliki berbagai kegiatan atau aktivitas baik yang menghasilkan barang maupun jasa dengan tujuan meningkatkan laba dan menjaga kelangsungan hidup perusahaan.

Setiap perusahaan atau manager membutuhkan laporan keuangan dari perusahaan yang dipimpinnya, karena laporan keuangan memberikan ringkasan tentang keadaan keuangan dari perusahaan tersebut. Untuk memperoleh gambaran tentang kemajuan perusahaan tersebut perlu diadakan analisa dari laporan keuangan perusahaan yang bersangkutan. Untuk menilai operasi perusahaan dalam menggunakan sumber dana yang dimilikinya, apakah efisien atau tidak maka perlu diadakan analisa dan evaluasi terhadap laporan keuangan.

Salah satu cara dalam mengevaluasi laporan keuangan adalah dengan menggunakan analisis ratio likuiditas yang merupakan salah satu ratio selain ratio solvabilitas, rentabilitas. Ratio likuiditas adalah ratio yang berhubungan dengan kemampuan perusahaan untuk membayar hutang jangka pendek yang segera jatuh tempo.

Analisis ratio dapat menunjukkan gejala dari suatu masalah, jika masalah tersebut sudah diketahui maka dapat dicari penyebab masalah tersebut, masalah dengan mudah dapat dilihat dari suatu perusahaan. Dana likuiditas bermanfaat yaitu untuk menentukan seberapa besar modal kerja yang akan digunakan untuk membayar hutang jangka pendek yang harus dipenuhi pada periode berikutnya.

Sebagaimana diketahui bahwa salah satu tujuan setiap perusahaan, baik perusahaan industri, perusahaan dagang maupun perusahaan jasa, umumnya untuk memperoleh laba secara optimal. Dalam usaha untuk pencapaian laba ini setiap perusahaan menggunakan rencana atau taktik serta strategisnya sendiri.

Dari uraian di atas diketahui bahwa pembahasan mengenai analisa rasio sebagai alat pengambilan keputusan merupakan faktor yang dominan dalam suatu perusahaan sehingga penulis merasa tertarik untuk meneliti, menulis lebih lanjut dan menuangkannya dalam bentuk skripsi dengan judul **“ANALISIS RASIO KEUANGAN SEBAGAI ALAT PENGAMBILAN KEPUTUSAN MANAJEMEN PADA PT. SURYASUMATERA INDAHSEJAHTERA MEDAN.”**

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada PT. SuryaSumatera IndahSejahtera Medan, ditemukan masalah yaitu : “Apakah rasio keuangan mempengaruhi pengambilan keputusan manajemen.”